



Anna-Freud-Schule, Freitag, 10. November 2023

## Wir freuen uns schon jetzt auf unser Weihnachtstheater

Traditionell spendet an der Anna-Freud-Schule der Verein Gude Sache aus Mainflingen unserer Schule ein Weihnachtstheater. Der Verein Gude Sache e. V. aus Mainflingen fördert seit mehr als 20 Jahren gemeinnützige Einrichtungen und unterstützt hilfsbedürftige Personen, insbesondere Kinder in der Region. Jedes Jahr



# Theater Marabu Blaupause

kalei  
dos  
.kop



in der Vorweihnachtszeit freut sich die ganze Schulgemeinde auf die Aufführung im Bürgerhaus.

## Aktuelle Schulaktionen



In diesem Jahr präsentiert das Theater Marabu am 1. Dezember für unsere Schule das Stück "Blaupause".

Wir sind gespannt und freuen uns schon sehr darauf.

Ein großes DANKESCHÖN an den Verein Gude Sache für die Spende!